

La exdecana Victoria Ortega, primera mujer al frente de la Abogacía de España

47 de los 83 decanos de los Colegios de Abogados de España la eligieron para pilotar la nave de la institución durante los próximos años

CONSUELO DE LA PEÑA

SANTANDER. La abogacía de Cantabria está de enhorabuena. Ha conseguido colocar a uno de los suyos en la cima de la profesión, en la presidencia del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE). «Estoy muy contenta y feliz, y con muchas ganas de trabajar. Los decanos han hablado alto y claro. Tenemos mu-

cho trabajo por delante y muchos desafíos, como liderar un pacto por la justicia. Y entre todos vamos a hacerlos frente. Las elecciones se han acabado y ahora todos remamos en la misma dirección». Fueron las primeras declaraciones a este periódico de la abogada Victoria Ortega Benito, decana del Colegio de Abogados de Cantabria entre 2000 y 2008, después de que el Pleno, formado por los 83 decanos de los Colegios de Abogados de España, hablara claro y la eligiera por una mayoría aplastante para dirigir la nave del Consejo General hacia su futuro.

Ortega Benito, la primera mujer que ocupa este cargo en el CGAE, obtuvo 47 votos, el 56,62%, seguida del decano del Colegio de Abogados de Málaga, Javier Lara, que consiguió 21 votos -el 25,30%. Los otros tres candidatos quedaron a mucha distancia. Pedro Huguet, decano en funciones del Colegio de Abogados de Reus, y Marcos Camacho, su homólogo en Jerez de la Frontera, empataron a votos: 7 cada uno, mientras que Vanessa González no consiguió ningún voto.

Victoria Ortega, la favorita de Carlos Carnicer, el presidente saliente, para sucederle, conoce muy bien el órgano de gobierno de la Abogacía. No en vano desde febrero de 2011 ocupa la secretaría general del Consejo, del que fue vicepresidenta entre 2002 y 2008. Además formó parte como vocal de la Comisión Institucional para la determinación, estudio y propuesta de los elementos de la nueva Ley de Planta y Demarcación Judicial del Ministerio de Justicia, creada en mayo de 2010.

Hija del que fuera magistrado del

Supremo, Teófilo Ortega, nació en Palencia hace 56 años, pero desarrolló toda su carrera profesional en Cantabria, ciudad donde reside y tiene su despacho. Doctora en Derecho por la Universidad de Valladolid, fue decana del Colegio de Abogados de Cantabria entre 2000 y 2008, y compagina su actividad profesional con la académica, ya que es profesora titular de Derecho Procesal en la Universidad de Cantabria desde 1992. A lo largo de su trayectoria, ha intervenido en procesos como el 'caso GFB', la macrocausa de Castro Urdiales o la causa penal derivada del desplome del hotel Bahía.

El apoyo de sus compañeros la mantenía exultante. «Estoy absolutamente agradecida a los compañeros y compañeras y con muchas ganas de trabajar. Se va a conservar lo que se ha hecho bien en el periodo anterior, que ha sido mucho, y vamos a adaptarnos a las exigencias de los nuevos tiempos», anunciaba ya como presidenta a este periódico. Entre los desafíos que tiene por delante está el de «influir en la modificación legislativa. Queremos que se cuente con nosotros. Además pretendemos liderar un pacto por la justicia. Tenemos que elaborar un plan programático para una serie de años y cambiar la estructura del Consejo para que sea más eficiente. Hay muchas cosas que hacer, pero lo vamos a conseguir», dijo. El amplio respaldo obtenido le da «fuerzas» para ponerse manos a la obra, convencida como está de que «incluso los que no me han apoyado, van a trabajar en la misma dirección. Juntos vamos a defender el mismo proyecto».



Victoria Ortega